



Regionaljournal Steiermark



Bei Verkehrsunfall schwer verletzt

Sonntagnachmittag ereignete sich auf der Bundesstraße 145 ein Verkehrsunfall zwischen einem PKW-Lenker und einem Motorradlenker, wobei der Motorradlenker schwere Verletzungen erlitt.

Ein 51-jähriger Motorradlenker aus dem Bezirk Liezen fuhr auf der Salzkammergutbundesstraße in Richtung Bad Aussee. Im Gemeindegebiet von Altaussee wollte er einen vor ihm fahrenden PKW überholen. Dabei wurde er vom 56-jährigen PKW-Lenker aus dem Bezirk Gmunden übersehen, der in die selbe Richtung fuhr.

Als der 51-Jährige auf gleicher Höhe mit dem PKW war, setzte der 56-Jährige ebenfalls zu einem Überholvorgang an, scherte nach links aus und berührte dabei das Motorrad des 51-Jährigen.

Der Motorradlenker kam zu Sturz und wurde schwer verletzt. Nach der Erstversorgung durch den Notarzt wurde der Mann in das LKH Bad Aussee eingeliefert.

